

Preocupación por incremento en el precio de las velas en Cali

Los precios subieron un 50 % frente a años anteriores. Al parecer, se debería a la escasez de parafina en el país.

7 de diciembre del 2021

Por: Redacción Noticiero 90 Minutos



Este fin de año tiene una particularidad evidente sobre los otros y la preocupación, de acuerdo con los habitantes de Cali, es el **incremento que las velas tienen últimamente en su precio.**

Según vendedores de velas en distintos sectores de la capital vallecaucana dicen que se las están distribuyendo con precios altos; y que, **de no subir el valor al público, no hay ganancia.**

Artículo relacionado



Deportes

Así va el escándalo sucedido en el Torneo de Ascenso

Al parecer la situación no es solamente local, sino que es cercana al **resto del país por la escasez de parafina presente en otras regiones.** Algunos de los lugares donde se siente con mayor intensidad este cambio de precio, con la disminución de la parafina, es en los mercados del centro y las tiendas.

Precisamente este 7 de diciembre, 'Día de las Velitas', los valores de las velas y veladoras, como se dice en las calles, se han puesto 'por las nubes'.

Artículo relacionado



Judicial

Casa por cárcel para el agresor de la diseñadora caleña Johana Rojas

¿Cuál es el precio actual de las velas?

Los vendedores por un paquete de 20 velas piden entre **6.000 y 8.000 pesos**; por los empaques de 15 los precios van de **5.000 a 7.000 pesos**; el de 12 veladoras sale a **10.000 pesos**. El año pasado se conseguían en la **mitad de esos precios o menos.**

Mariluz, comerciante en el centro de Cali, asegura que todo se aumentó en los almacenes o bodegas de distribución. "Uno pregunta, pero ellos dicen que si las llevan bien, sino que las dejen. **Yo no la puedo vender a menor precio**".

Artículo relacionado



Cali

Vea cuáles son los puntos de ingreso que tiene el Alumbrado Navideño

De acuerdo con un informe del diario económico Portafolio, durante el 2021 se produjo una **escasez mundial de parafina**; esto se debería a la falta de producción por mantenimientos en las principales fábricas y otras eventualidades.

Lea además: "Nadie le compre una boleta": Alcalde de Cali sobre concierto de J Balvin

En ese orden de ideas, siendo **Ecopetrol** el único proveedor colombiano, Yohanna Ávila asegura que "están demorados en la producción"; **precisamente** por la jornada de mantenimiento. De manera que **los precio subieron un 50 %.**

Finalmente, se espera que todos los valores de las velas en Cali puedan reestablecerse en cuanto sea posible y que el **incremento en el precio sea temporal.**